

2016.01.24 石垣島マラソン 参戦記

前田 美里

「モチベーション維持に冬の大会を入れよう！
石垣島はあったかいし、みんな出るよ！」
とお誘いが…。「みんな出るよ」の一言に半ば
騙されてエントリーした石垣島マラソン(^_^);
私は初めての石垣島！！
石垣島大好きな常連メンバーに連れて行って
もらえるとのことで、期待に胸を膨らませていま
した♪



「冬の寒さから逃れられる！！」…とワクワクしながらたどり着いたそこは、観測史上最低気温(9℃)を記録中の
肌寒い島でした。。やっぱり騙された…。笑

しかし！東北育ちの私にとっては9℃なんて秋のような気温♪

それに加えて、のんびり感満載の沖縄時間♪テンションが上がります(*^_^*)

そして大会前日にも関わらず、オリオンビールを飲み、沖縄名物のソーキそばやラフター、テレビの美味しいお店に連
れて行ってもらい、観光気分もバッチリです！

レースはというと、スタート3分前に位置につくほどのゆるゆる感。それとは裏腹に、強風が吹き荒れ、こんなに必
死で走っても前に進まないものかと悲しくなりました(T_T)そんな辛いレースの中、宿院さんに引っ張ってもらい、なん
とかペースを刻む16キロ…。途中からは一人旅になりましたが(私の出場した24キロとフルマラソンは途中でコース
が分かれるため)、後半は追い風が変わって脚の回転が追いつかないほど進む進む♪キツイ上りを終え、ラストの
長い下り坂は、追い風に乗って勢いよく楽しく走れました♪ものすっごく気持ちよかったです！

フルマラソンに出場のみんをを迎えて、大会会場にて出展されているブースにて石垣料理とオリオンビールで乾杯し
ました♪

寒い中、地元の応援はすごくあった
かくてアットホームな楽しい大会でし
た！騙されて来て良かったです♪

頑張ったご褒美に、翌日は西表島
に渡り、青いキレイな海を見なが
ら、ぼーっとしました。幸せ…(*^_^*)

次は4月に石垣島トライアスロンで
来ます！今度は南国っぽく、あった
かいといいなー。

